

Paris, le LUNDI 3 décembre 2018

COMMUNIQUE

Suite aux événements du week-end dernier, notre syndicat national apporte tout son soutien aux collègues de la préfecture du Puy-en-Velay.

Dès la première heure, Christine MAROT secrétaire générale a pris l'attache du ministère pour s'assurer des conditions de sécurité de nos collègues en poste dans le département de la Haute Loire.

De même, nous continuons de revendiquer un dispositif national pour protéger les préfectures, les sous-préfectures, les juridictions administratives et les SGAMI de métropole et d'outre-mer et d'assurer la sécurité de l'ensemble des collègues.